

certaine préparation, et la plupart ne la font pas.

Quelle est cette préparation que Dieu demande de sa créature, pour lui accorder des grâces abondantes ? C'est ce que nous nous proposons d'enseigner aux âmes pieuses dans cette retraite.

Notre-Seigneur a dit : " Celui qui veut venir après moi, qu'il se renonce lui-même, qu'il prenne sa croix et qu'il me suive. Je suis la voie du ciel. Personne ne va au Père, si ce n'est par moi. " Voilà la synthèse de tout l'ascétisme chrétien. Il faut se renoncer, se faire violence, porter sa croix, pour suivre Jésus-Christ. Voilà l'itinéraire tracé par le Fils de Dieu. Voilà le chemin abrupte, difficile, étroit dans lequel il faut absolument marcher, chemin aride où il faut toujours monter, quelquefois sous le soleil brûlant des sécheresses et des souffrances physiques et morales

Celui qui ne passe pas par là, ne peut arriver au terme. Il se fatigue en